

Gracias a la iniciativa “Te llevo a la emoción... ¡Vívela!”

El centro vialia ESTACIÓN DE SALAMANCA acoge la exposición “Maquetas en miniatura”

- Adif y la Universidad de Salamanca impulsarán la actividad cultural en el recinto durante los próximos años
- El centro vialia alberga desde el pasado enero muestras periódicas con trabajos artísticos realizados por el alumnado de la Facultad de Bellas Artes de la USAL

15 DICIEMBRE 2023

El centro vialia ESTACIÓN DE SALAMANCA acogerá la exposición “Maquetas en miniatura”, desde hoy 15 de diciembre hasta el 8 de enero, con obras realizadas por alumnos de la Facultad de Bellas Artes de la Universidad de Salamanca (USAL).

La actividad se enmarca en el protocolo general de actuación firmado entre la Universidad de Salamanca y Adif, con una vigencia de cuatro años y la posibilidad de prórroga por dos más, en virtud del cual el alumnado de la Facultad de Bellas Artes expone sus trabajos en vialia ESTACIÓN DE SALAMANCA.

Las diferentes exposiciones se van renovando con una periodicidad que ronda lo mensual.

“Maquetas en miniatura”

Delegación de Comunicación Noroeste

Tlf: 983368124 / 987842335

prensanoroeste@adif.es

Esta información puede ser utilizada en su integridad o en parte sin necesidad de citar fuentes

www.adif.es

Nota de prensa

La exposición que ahora comienza recorre temas y aspectos en los que la maqueta y el modelo a escala pueden servir como lenguaje de comunicación y de expresión artística, mediante obras elaboradas con una gran variedad de materiales y técnicas.

Todas las obras han sido elaboradas de forma manual, con materiales que van desde las resinas y masillas de modelado hasta los elementos metálicos, pasando por madera, cartón, plásticos o espumas.

A través de dioramas y viñetas, los estudiantes participantes desarrollan su creatividad elaborando escenarios, reales y ficticios, de paisajes y ambientes, recreando desde momentos históricos hasta escenas de la literatura, el cine o los videojuegos.

Referencia cultural

Adif y la Universidad de Salamanca (USAL) presentaron el pasado 24 de enero “Te llevo a la emoción... ¡Vívela!”, la iniciativa por la cual el centro vialia ESTACIÓN DE SALAMANCA acogerá durante los próximos años muestras periódicas, abiertas al público, con trabajos artísticos realizados por el alumnado de la Facultad de Bellas Artes de la USAL.

El acuerdo fue presentado por el subdirector de Estaciones Noroeste de Adif, Manuel Víctor Barrós, y la decana de la Facultad de Bellas Artes de la USAL, María Reina Salas, quienes presidieron entonces la inauguración de la primera de las exposiciones, titulada “Catálogos de lujo”.

Delegación de Comunicación Noroeste

Tlf: 983368124 / 987842335

prensanoeste@adif.es

Esta información puede ser utilizada en su integridad o en parte sin necesidad de citar fuentes

www.adif.es

Vialia ESTACIÓN DE SALAMANCA

Adif continúa trabajando para potenciar el desarrollo de actividades culturales y de ocio en su centro vialia ESTACIÓN DE SALAMANCA. Con esta iniciativa, Adif y la USAL promueven el conocimiento y el acceso de la ciudadanía al arte contemporáneo en sus diversas manifestaciones, a través de un programa continuado de exposiciones temporales realizadas por el alumnado de la Facultad de Bellas Artes.

Adif tiene como objetivo consolidar a vialia ESTACIÓN DE SALAMANCA como un centro comercial y de ocio de referencia, en un espacio compartido con la estación ferroviaria como punto de encuentro y puerta de entrada y salida de la ciudad.

Así, vialia reúne en un mismo espacio una estación de ferrocarril y un centro comercial con una variada oferta de ocio, restauración y comercio, gimnasio, supermercado y cines. Todo ello en un recinto integrado en la ciudad, plenamente accesible y dotado de centralidad.

¿Qué es vialia?

vialia es un modelo de explotación de Adif y Adif Alta Velocidad para algunas de sus grandes estaciones ferroviarias. Bajo esta marca comercial, en las estaciones vialia el usuario encuentra servicios de transporte, ocio, cultura y comercio, aunados en grandes terminales de carácter funcional y atractivo.

Delegación de Comunicación Noroeste

Tlf: 983368124 / 987842335

prensanoeste@adif.es

Esta información puede ser utilizada en su integridad o en parte sin necesidad de citar fuentes

www.adif.es

Entre las categorías comerciales presentes en vialia destacan restauración, moda, regalos, deportes y aventura, prensa, alquiler de coches, agencias de viajes, cosméticos, telefonía o perfumería, combinando establecimientos conocidos a escala nacional con comercios independientes y negocios locales.

En la actualidad, se encuentran en explotación comercial los vialia de las estaciones de Albacete Los Llanos, Bilbao Abando Indalecio Prieto, Málaga María Zambrano, Salamanca y Vigo.

Nota de prensa

Delegación de Comunicación Noroeste

Tlf: 983368124 / 987842335

prensanoeste@adif.es

Esta información puede ser utilizada en su integridad o en parte sin necesidad de citar fuentes

www.adif.es